
Ho 52 anni, sono chivassese da sempre, sono una giornalista, sono mamma di Maddalena 
e moglie di Marco. 
Negli ultimi 5 anni sono stata consigliera comunale a Chivasso nelle fila del Partito 
Democratico, per il quale ho anche ricoperto il ruolo di capogruppo. Rappresentarvi in 
Consiglio Comunale è stato un grande onore e una grande responsabilità; ho cercato di 
farlo nel miglior modo possibile. 
Torno a chiedervi il voto perché resto convinta che la politica sia un modo per cambiare in 
meglio il mondo, un passo alla volta. E spero che i chivassesi vogliano permettermi di 
continuare questo lavoro, accompagnandomi ancora in Consiglio Comunale. 


